



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	3	09/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com

Es una mala señal

La regla es que después de reunirse con el presidente, los representantes de los empresarios digan un par de frases corteses a la prensa y a otra cosa.

Ayer se registró una excepción. Antonio Del Valle, del Consejo Mexicano de Negocios, al salir de una reunión con el mandatario en el Club de Industriales, dijo: no es ideal hacer cambios a las leyes electorales de cara a los comicios del 2023 en el Edomex y Coahuila, que de hecho ya comenzaron, y frente a la elección presidencial del 2024.

“Estamos preocupados”, reconoció. No es el único sector que lo está. Forzar los cambios a las reglas de la competencia electoral desde el gobierno, sin buscar el consenso de todas las fuerzas políticas, hacerlo al fast track, votar sin leerlo, genera todo tipo de suspicacias de que se buscar ganar a la mala.

Dejar trastabillando al árbitro a pocos minutos de arrancar el partido es una mala señal democrática.

Las choyo tortas de Morena

Mario Llergo sembró vientos y cosechó tempestades. Los medios de comunicación que cubren la fuente de la Cámara de Diputados reventaron la conferencia de prensa ofrecida por Llergo, representante del poder Legislativo de Morena.

La conferencia era en contra del consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, por la presunta utilización del Twitter institucional para promover la marcha del pasado 13 de noviembre en defensa del INE.

Al darse la fase de preguntas vino la agresión a la reportera de Cadena Rasa, Margarita Nicolás, al señalarla

de manera directa por Llergo y preguntarle «si trabajaba en el INE» por la pregunta realizada, los medios de comunicación se incomodaron por la agresión.

Ya no hubo más preguntas, la conferencia duró 7 minutos 25 segundos.

El colofón fue patético: para tratar de congraciarse con los reporteros, la bancada de Morena envió tortas a la sala de prensa. Seguro pensaron, si las tortas sirven para los mítines, pues también para apaciguar reporteros indignados.

La maestra se mueve

La virtual candidata de Morena a la gubernatura del Edomex, la maestra Delfina Gómez, se dio cita en varios informes de la zona oriente y norte de la entidad.

Así fue a ver a Fernando Vilchis que dio su informe en un mitin, que estuvo a punto de desbordarse por la falta de control y algunas demandas pendientes.

En Tecámac, le fue mejor con la sobriedad y los resultados de Mariela Gutiérrez y su administración.

En Nezahualcóyotl, estuvo acompañando a Adolfo Cerqueda Rebollo en su discurso de la continuidad de su grupo político.

Municipios con un importante electorado de cara a las elecciones del 2023.

Justicia, no revancha

De primera importancia las investigaciones de las autoridades capitalinas con respecto a las irregularidades y presuntos actos de actos de corrupción del llamado cartel



inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez.

Si los señalados la hicieron, que la paguen. La impunidad es el mejor incentivo para seguir delinquiendo.

Dicho lo cual es necesario que la fiscalía general de Justicia de la ciudad actúe con profesionalismo total para inhibir acusaciones de revancha política porque la alcaldía

Benito Juárez es un conocido bastión del PAN en la CDMX.

Hay múltiples vecinos afectados que invirtieron su patrimonio en inmuebles contruidos de manera irregular gracias a dádivas y sobornos en una acción concertada entre servidores públicos y desarrolladores.

Las pruebas tienen la palabra●